

Ciments du Maroc

Département Communication 621, boulevard Panormaique 20 150 Casablanca Maroc Tél. +212 522 85 94 50

Casablanca, le 19 juillet 2017

Ciments du Maroc lance l'opération « Plages propres » à Safi

Ciments du Maroc vient de donner le coup d'envoi de la campagne « Plages Propres » à la plage Safi Municipale, labélisée Pavillon bleu, poursuivant ainsi son programme d'actions pour la sensibilisation à la protection de l'environnement.

Cette action entre dans le cadre de son partenariat avec la Fondation Mohammed VI pour la Protection de l'Environnement, la Province de Safi et les communes des plages parrainées.

L'édition 2017 est marquée par la mise en place, sur la plage Safi Municipale, de nouvelles activités, offrant ainsi au public un programme d'animation riche et varié. Ce nouveau programme, baptisé « SAYFOK » offre aux estivants la possibilité de participer à des jeux et concours et à des ateliers ludiques et artistiques sur la sensibilisation à l'environnement, d'écouter les émissions de radio plage, relais audio du village durant la campagne, et de prendre part aux tournois sportifs ainsi qu'à l'atelier dédié à l'histoire de la ville de Safi.

L'animation du village SAYFOK est assurée par une équipe de jeunes Safiotes qui ont participé activement à la préparation et à la réalisation d'un programme visant à renforcer la sensibilisation des jeunes sur l'importance de la préservation de l'environnement et plus particulièrement du littoral et leur initiation au tri des déchets et au recyclage. L'implication des ressources humaines locales a permis la création d'une trentaine d'emplois pour les jeunes pendant la saison estivale.

Rappelons que Ciments du Maroc soutient trois plages dans la région de Safi depuis 2001, date de lancement du programme « Plages Propres » par la Fondation Mohammed VI pour la Protection de l'Environnement : plages Lalla Fatna, Kourram Eddif et Safi municipale qui est labélisée « Pavillon Bleu » depuis juin 2009.

L'obtention du label Pavillon bleu pour la plage Safi Municipale est le fruit des efforts menés par l'ensemble des équipes de la Province, de la commune, et de l'usine de Ciments du Maroc à Safi. Ces efforts sont axés sur l'amélioration de la qualité des installations tout en favorisant l'hygiène et la propreté des plages qui se traduit par les actions suivantes :

- Sensibilisation des différents acteurs ;
- Mise en place d'infrastructures de base ;
- Sécurité et couverture sanitaire ;
- Hygiène et propreté des plages ;
- Animation des plages.

<u>A propos de Ciments du Maroc</u> Ciments du Maroc, filiale d'HeidelbergCement, est le 2ème cimentier au Maroc et le premier opérateur dans le béton prêt à l'emploi et les granulats. Le dispositif industriel ciment est constitué de :

- 3 usines : Aït Baha (Agadir) certifiée du Système de Management Énergétique selon le référentiel ISO 50001 v2011, Had Hrara (Safi) et M'zoudia (Marrakech) ; 2 centres de broyage (Laâyoune et Jorf Lasfar).

L'activité matériaux dispose quant à elle de :

- 4 carrières de granulats ;
- 30 centrales à béton implantées à travers les principales villes du pays.

Contact presse : Ghizlane Ouakrim **Département Communication** +212 522 85 94 50 à 59 g.ouakrim@cimar.co.ma